



## ゆうちょ銀行賞

1  
年生の部

### いっぱいいたべておおきくなあれ!わたし!

香川県 むかい やま  
さぬき市立さぬき北小学校 向山 はぐみ

作 者 より

私は食べることが大好きだから、この貯金箱を作りました。工夫したのは口の大きさと、髪の色です。その貯金箱がこんな風に選んでもらえて、貯金箱が全国いろいろな場所で見てもらえて嬉しいです。ありがとうございます。

ここが  
ポイント

スプーンにお金をのせて、大きくあけた口の中に入れます。ごはんを食べるのが大好きなので、お金をごはんのように食べさせたらおもしろいなと思って作ったそうです。モデルは三つ編みがトレードマークの作者本人。いっぱいお金を食べて貯まったお金で、大好きなそうめんをたくさん食べて、元気に大きくなりたいという願いがこもっています。



2  
年生の部

### にんじんばたけで、わくわくおみくじ

埼玉県 はせ がわ ふう か  
新座市立野火止小学校 長谷川 楓栞

作 者 より

どうやったら楽しくちょ金できるか、たくさん考えました。ひねったにんじんを作るのがむずかしかったです。色いろな形のにんじんを作っているので見てください。がんばったので、しょうがもらえるれしいです。

ここが  
ポイント

おじいちゃんの畑でニンジンを掘るお手伝いをしたとき、こけしみみたいな形やくねくねした形、とても大きなニンジンなど、いろいろ出てきてびっくりしたので、その様子を貯金箱にしたそうです。楽しく貯金できるように、ニンジンがおみくじになっています。一つひとつ個性豊かなニンジンから、お手伝いをしたときのワクワク感が伝わってきます。



3  
年生の部

### ようこそ那須町へちょ金ばこ

栃木県 たか だ まさ き  
那須町立東陽小学校 高田 征希

作 者 より

車を動かすとバーが開いたり、お金を入れるとしかけが動いたりするちょ金ばこを作りました。入しようできてとてもうれしいです。ぼくの大好きな那須町はどのきせつに来ても楽しい所なのでぜひ来てほしいです。

ここが  
ポイント

高速道路の出口でバーがひらくと、どんな楽しいことが待っているのだろうとワクワクします。その様子を表した貯金箱です。赤い車を前に動かすとバーがひらく、山の上からお金を入れるとスキーヤー・牛が動きます。那須町は観光の町ですが、コロナで観光客が減ってしまったので、早く安心して来てほしいという願いがこめられています。



4  
年生の部

### うがい君

千葉県 おお いすみ はる と  
松戸市立殿平賀小学校 大泉 陽聖

作 者 より

新型コロナウイルスが流行していて、予防のためにはうがい手洗いが大切なので、お金を入れるうがいをする貯金箱を作りました。ぼくの作品がゆうちょ銀行賞に選ばれて、とってもうれしいです。

ここが  
ポイント

コロナウイルス感染防止のために、うがいが大切だと知り、うがいをしている貯金箱を作ろうと思ったそうです。口の中にお金を落とすと、ストローのまわりにつけた紙が回り、うがいをしているように見えます。コロナウイルスに負けないように、うがいも貯金もがんばるぞという気持ちが伝わってくる、とてもインパクトの強い作品です。



5  
年生の部

### ゴーストハウス

群馬県 か とう あお や  
渋川市立三原田小学校 加藤 蒼埜

作 者 より

コンクール入賞という大きな賞を頂いて、とてもうれしいです。「おばけ」や「ようかい」が好きだったので細かい作業で大変だったけど、楽しみながら作りました。お父さんもお母さんも受賞を大変喜んでくれて良かったです。

ここが  
ポイント

屋根からお金を入れると、棺桶の中にお金が貯まっていきます。屋根にツタをからませたり、蜘蛛の巣がはっていたり、今にも壊れそうに見えるように工夫しています。窓にはカラーセロファンがはってあり、糸でつるして飛んでいるように見えるゴーストをのぞくことができます。怖いけど入ってみたい、楽しいお化け屋敷になっています。



6  
年生の部

### いつもとちがう夏休み

大分県 た なべ り な  
日田市立日隈小学校 田邊 璃奈

作 者 より

毎年お盆には祖父母の待つ福岡に帰省していました。しかし新型コロナウイルス感染症の影響で、今年は会えませんでした。夏でもマスク。今までとはちがう日々。一日も早く収束することを願いこの貯金箱を作りました。

ここが  
ポイント

今年のお盆はコロナのため、祖父母の家に行くことができなかったので、祖父母の家で過ごす夏休みを再現したそうです。屋根からお金を入れると、縁側に座っている女の子が動いて男の子との間をあけ、ソーシャルディスタンスをとります。物干しに干してある洗濯物は布製マスク。コロナの影響を感じ取って、いつもと違う今年の夏を表現しています。

